



令和3年4月30日
小田原市立酒匂幼稚園

ほし組

年長さんになった喜びやドキドキ、いろいろな感情を胸に登園した始業式が随分前のように感じられます。こいのぼりが青空の下で気持ちよさそうに泳ぐ姿を見ながら、子どもたちは元気いっぱい遊んでいます。今年度もお世話になりますが、宜しくお願い致します。



4月の様子

年少さんに教えてあげたい！手伝ってあげたい！

朝から急いで自分の支度を済ませて年少さんのために！と階段を降りて園服を脱がせてあげたり見守ったりしながら一生懸命支度を手伝っています。一緒に遊んだ後、なかなか部屋に帰れない子をなんとか工夫して連れていこうとする姿も微笑ましく頼もしいです。



がんばれ！



避難訓練

16日(金)は避難訓練でした。今回は火災の訓練で今までの経験からハンカチで口を覆い、迅速に避難ができました。また、2階になったことから新しい避難経路も確認し、避難滑り台を降りる経験も行いました。自分の身の安全をきちんと守っていけるよう年間を通して様々な避難方法、身の守り方を伝えていきたいと思います。



幼年消防クラブ任命式

○4月21日(水)に『幼年消防クラブの任命式』がありました。何日も前から『防火の誓い』の言葉を覚え、当日、法被を着た凛々しい姿がとても素敵でした。幼年消防隊員として、防火に努めたいと思います。

『防火の誓い』

- ①「ぜったいに ひあそびはしません」
- ②「ぼうかのわを ひろげます」
- ③「かじのない あかるいまちをつくれます」



5月はこんな遊びをしたいな

- ☆体をたくさん動かして元気に遊ぼう！
- ☆畑や園の周りの散歩に行こう！



*連休になりますが、怪我や病気、交通事故などに十分気を付けてください。また、連休明けは年度当初の疲れが出てくる時期ですので、お子さんの様子には十分注意し、健康管理をお願いします。



個人の様子

個人の写真

